



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## El precio del gas, un problema añadido para la economía

Durante todo el verano, y de manera singular también en lo poco que llevamos de otoño, una de las noticias más difundidas ha sido el **elevado precio de la energía eléctrica**. Una de las causas que se apuntan para explicar este incremento es el elevado precio del gas.

Dado que este año no se ha podido producir mucha energía procedente de fuentes renovables, es necesario utilizar otras **fuentes de energía como el gas**. Esta materia prima **ha generado el 37% de la electricidad producida en lo que llevamos de 2021** mediante centrales de ciclo combinado y cogeneración, según datos de Red Eléctrica de España (REE). El problema es que el precio del gas

está subiendo sin control en los mercados mayoristas, hasta el punto de que se ha triplicado.



El precio del gas es uno de los causantes del incremento del coste de la energía eléctrica. (Foto: Freepik)

Para poner coto a este incremento **el Gobierno aprobó un Real Decreto** el 14 de septiembre para limitar durante el último trimestre de este año y el prime

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |